

HILFE FÜR DIE HELFENDEN

Pfarrer startet Spendenmarsch für Katechisten

>> Mit einem Spendenmarsch im oberpfälzischen Bodenwöhr hat Pfarrer Johann Trescher die Ausbildung von Katechisten in Kaya/Burkina Faso unterstützt. Rund 1064 Euro kamen bei dem Spaziergang rund um den Hammersee am 6. September zusammen. Ein Anstecker auf der Kleidung der etwa 50 Teilnehmer bekundete den Solidaritätsgedanken mit den Menschen in Burkina Faso. Dank weiterer Spenden aus der Region flossen am Ende insgesamt rund 1615 Euro nach Kaya. Das missio-Projekt bildet dort junge Paare aus, die sich dann auf ganz verschiedene Weise um ihre Mitmenschen in den Dörfern kümmern. Sie geben Alphabetisierungskurse, halten Wortgottesdienste in priesterlosen Gemeinden, kümmern sich um Kranke und klären über effektivere Anbaumethoden und Hygienemaßnahmen auf. Für ihren Lebensunterhalt müssen die Katechistenfamilien jedoch selbst sorgen. Neben einem kleinen Einkommen, das sie meist als Bauer, Handwerker oder Mechaniker verdienen, sind sie deshalb auf Spenden angewiesen. Pfarrer Johann Trescher will auch in Zukunft immer wieder Aktionen zugunsten dieses Projektes starten. <<

